

## Hockey sur gazon à l'école privée Gabriel LONGUEVILLE du Teil

Les élèves du CP au CM2 ont bénéficié d'un cycle de 6 séances de hockey sur gazon.  
Ces séances ont été entièrement Financées par l'APEL (association des parents d'élèves) et encadrées Par Nicolas BRAND du comité HOCKEY 26/07.

Une véritable découverte pour les élèves et leurs enseignantes.  
Un encadrement de qualité avec un véritable apprentissage: de l'écoute, du respect et de la sportivité à chaque séance.



Un grand merci à Nicolas et son équipe.  
Un grand bravo aux élèves qui ont beaucoup progressé en peu de temps!